

Página/12

el país a diario

Precio de este ejemplar ₳ 1,2

Martes 27 de octubre de 1987

Fondos para el "Stop SIDA"

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) anunció ayer, en conferencia de prensa, una fiesta que se realizará el lunes 2 de noviembre, en Paladium, a la que asistirán conocidas figuras del ambiente artístico, con la finalidad de obtener fondos a beneficio de los enfermos carenciados afectados por el SIDA, internados en el Hospital Muñiz.

La convocatoria se enmarca dentro de la campaña "Stop SIDA" instrumentada por la CHA, que abarca apoyo legal por discriminación laboral, solidaridad con pacientes abandonados por su núcleo familiar y la posibilidad de contar, el año próximo, con una casa de tránsito para los afectados después del período de internación.

"El dinero recaudado en la fiesta será certificado por escribano y se entregará, en elementos y equipamiento necesarios, que el Hospital Muñiz no tiene, para atender a los enfermos", explicó Alejandro Zalazar, presidente del CHA. También subrayó la necesidad de un instituto especializado para tratar a los enfermos, y se quejó por la falta de infraestructura del Muñiz. "El SIDA -dijo- viene a demostrar lo que ya se sabe, la falta de recursos sanitarios existente. Nosotros queremos, como

institución, tener un brazo extendido para el paciente carenciado."

Por otra parte, Zalazar denunció que en las comunidades cerradas, en las cárceles, "existe un número muy elevado de afectados de SIDA, aunque no se brinden informaciones oficiales. Esos enfermos necesitan, por otra parte, un trato especial, contra lo que dicen las autoridades del Servicio Penitenciario Federal".